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ИСПОЛНИТЕЛЬНЫЙ КОМИТЕТ
НУРГАНСНОГО ОБЛАСТНОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

-------------ж * * ---------------
гор. Курган, Гоголя 56

МОСКВА, ^ 3 1 4 , ПАНФИЛОВСКИЙ ПЕР. 5, 

кв. 46 ГЕНЕРАЛ-МАЙОРУ

ТЕРЮХОЗУ Д.А.

Уважаемый Дмитрий Андреевич !

На Ваше письмо о памятнике архитектуры - бывшем ДалматовсХы 

монастыре сообщаем следующее.

Ваше беспокойство за судьбу этого памятника архитектуры 

вполне обосновано. Действительно сооружения бывшего монастыря 

находятся в неудовлетворительном техническом состоянии.

В 1966 году управлением культуры облисполкома совместно с 

представителем Министерства культуры РСФСР проведено обследование 

крепостных стен, башен и других сооружений монастыря. Установлено, 

что сохранившиеся стены и башни могут и должны быть в ближайшее 

время реставрированы. За последние годы новых нарушений сооружений 

монастыря заводом не допускается. Завод провел некоторые работы 

по их ремонту. Отремонтированы чердачные перекрытия к кровля Успен

ского монастыря, надворная башня и прилегающее к ней здание.

Всего за 1959-64 г .г , на ремонтные и восстановительные рабо- 

\ ты израсходовано 61,3  тысячи рублей, В нынешнем году проводится 

^ II ремонт б/Богословской церкви. На эти цели ассигновано 22 тыс.руб.

Однако эти мероприятия позволяют лишь поддерживать здания 

и сооружения памятника. В дальнейшем требуются капитальные и кзади-* 

фицировакные работы по их реставрации.

В 1965 году впервые установлены деловые связи с Центральны

ми научно-реставрационными мастерскими Министерства культуры СССР, 

которые будут исполнять для нашей области проектно-сметную докумев
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тацию на проведение реставрационных работ и осуществлять техни

ческое руководство ими. Имеющиеся денежные ассигнования на охрану 

и ремонт' памятников архитектуры позволит нам завершить работу по 

составлению проектной документации в 1967 году.В будущем году 

облисполком обратится в Совет Министров РСФСР с просьбой о выделе

нии средств на 1967 год на проведение работ по Далматовскому мона

стырю, Поскольку объем этих работ большой и на эти цели требуются 

крупные ассигнования,они могут быть выполнены не за один год.ВВиду 

этого осуществить Ваше предложение приступить с января 1966 года 

к организаций на территории йывшего монастыря музея-заповедника 

не представляемся возможным выполнить. а

Вопрос о выводе завода" Молмашстрой" на другую территорию 

осуществить не удается. За годы его существования на этом пред

приятии проведены многомиллионные капитальные вложения.Поэтому 

наши просьбы о перебазировке завода пока не нашли поддержки.

Облисполком вновь ставит этот вопрос и будет добиваться его 

положительного решения.Тем более,что в 1963 году на новой терри

тории начаты,а затем приостановлены работы по сооружению фунда

мента производственного корпуса завода.

Зам.председател 
Курганского облает 

депутатов труд

СС.КОЗЫРЕВ)



РСФСР

Тов. Терюхову Д.А. 

г. Москва, Г-314,Панфиловский пер.5,кв.46

г. Москва

Уважаемый Дмитрий Андреевич !

Вы совершенно правильно ставите1 вопрос о неооходимости 

принятия новых мер по сохранению ценного памятника архитектуры 

б. Далматовского монастыря.

До получения Вашего письма мы направляли в Курганскую область 

специалистов Центральных научно-реставрационных мастерских Ми

нистерства культуры СССР, которые собрали неооходимый материал 

для разработки предложений по улучшению содержания памятников 

Курганской ооласти, включая и Далматовский монастырь. Далее будет 

организована разраоотка проектно-сметной документации для орга

низации производства работ по инженерному укреплению и реставра

ции памятников. Материалы Вашего детального обследования б. мо

настыря и Ваши предложения будут учтены при определении меро

приятий и плана работ по улучшению содержания памятника архитекту

ры б. Далматовского монаст,,г,ог

С уважением


